



Foto de familia de los participantes del II Certamen de Teatro Lagasca de El Barco de Ávila. / M.J. CARRERA



El actor Dani Mateo (d.) entrega el premio del público al grupo 'Contraste'. / M.J.

M. JESÚS CARRERA / EL BARCO

Durante ocho semanas el público barcense ha disfrutado de su II Certamen de teatro Lagasca. En estas semanas han pasado por el escenario obras de todos los géneros, desde el drama hasta la comedia pasando por el teatro espetáñico de Valle Inclán. Los grupos que han llevado a cabo las representaciones, han ofrecido lo mejor de su repertorio. Este sábado como colofón a esta gran fiesta del teatro, se entregaron los premios en medio de una gala presentada por el Director del Certamen José Antonio Jiménez que ha resaltado el crecimiento experimentado por el certamen en cuanto al nº de solicitudes para participar en él. A continuación, con un montaje audiovisual, se

Fin del espectáculo

El grupo Cachivache fue el gran triunfador del II Certamen de Teatro Lagasca, de El Barco de Ávila, al obtener cuatro premios

ha dado repaso a los 75 grupos que se presentaron

Seguidamente tomó la palabra el alcalde de El Barco de Ávila y presidente de la Diputación, Agustín González que en su dis-

curso se declaró emocionado, por el éxito que ha cosechado éste II Certamen tanto de grupos como de público, recalmando que este evento está promocionando el nombre de El Barco por todos los

rincones de España. Además, González valoró muy positivamente el buen hacer del director del Certamen, así como el del grupo de teatro Lagasca y de los chicos y chicas de Diluvio Barcense y

aseguró la permanencia del Certamen con una III edición para el próximo año.

En cuanto a los premios, el grupo Cachivache, que partía con siete nominaciones, fue el gran triunfador ya que consiguió cuatro premios, el primer premio al mejor grupo, dotado con 2000 euros y placa, el de mejor actriz protagonista que fue para Beatriz Manso, el de mejor escenografía y el de mejor ambientación técnica.

Para el teatro Contraste de Vilaviciosa, Asturias fueron a parar los correspondientes al segundo mejor grupo, dotado con 1500 euros y placa, el mejor actor de reparto para Víctor Berros y el premio especial del público.

Por su parte, Carro de Thespis que tenía en su haber cuatro nominaciones, recibió el reconocimiento a mejor actriz de reparto para Esperanza Martín y el de mejor dirección que recayó en Esther López Sobrado.

Entrecajas Fusión logró alzarse con el premio al mejor actor protagonista, en este caso Miguel Simón por su papel de Julepe en el «retablo de la avoricia, la lujuria y la muerte» de Valle Inclán.

Teatro Estable de Leganés y Corocotta teatro, subieron al escenario a recoger las placas correspondientes a las nominaciones y aunque no consiguieron llevarse premio se declararon satisfechos con éstas que ya llevan implicadas en sí un reconocimiento a su trabajo.

Mención especial mereció la presencia en la gala del actor y presentador Dani Mateo, que hizo entrega del premio especial del público al grupo Contraste y que obsequió a los presentes con un monólogo muy divertido.

Junto con el numeroso público asistente, se encontraban representantes del Ayuntamiento, de la Caja de Ahorros y del hotel Real del Barco, que han colaborado en la realización de éste certamen, así como la Junta de Castilla y León y la Diputación de Ávila.

Los actores de Diluvio Barcense obsequiaron a sus paisanos con diversos sketches que fueron muy aplaudidos poniendo de esta manera un broche de oro al II Certamen de Teatro Lagasca.